
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

 

Neuhausen im September 2024 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

Sehr geehrte Beigeordnete, 

Sehr geehrte Damen und Herren der Verwaltung, 

Sehr geehrte Gemeinderatsmitglieder, 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

vorab möchte ich mich recht herzlich für die Wahl in den Gemeinderat bedanken. Ich weiß es zu 

schätzen, die FDP erstmals im Gemeinderat Neuhausen vertreten zu dürfen. 

Wir leben nicht nur in einem schönen Ort, sondern in einem, der sich besonders durch das 

Miteinander der Bürgerinnen und Bürger hervorhebt. Lassen wir uns davon für unsere gemeinsame 

Arbeit im Gemeinderat inspirieren. 

Mit Respekt gegenüber der bisherigen Arbeit des Gremiums und der Verwaltung möchte ich mich in 

die laufende Arbeit ordentlich einarbeiten, kritisch mitarbeiten und das Amt nach bestem Wissen 

und Gewissen ausüben. 

Für meine erste Haushaltsplanung stelle ich keine konkreten Anträge. Dennoch bringe ich mich in die 

Haushaltsziele 2025 mit folgenden Schwerpunkten ein: 

1. Finanzen und Wirtschaft 

• Neuhausen war, ist und soll ein attraktiver Standort für Unternehmen bleiben. Sie 

bieten den Bürgerinnen und Bürgern Arbeitsplätze und die Einnahmen aus örtlichem 

Gewerbebetrieb spielen für unseren Haushalt eine nicht unerhebliche Rolle. 

• Strategische und vorausschauende Investitionen in den Wirtschaftsstandort 

Neuhausen sind mir, trotz der aktuellen Haushaltssituation, wichtig. 

• Dankenswerterweise werden Kommunen bei bestimmten Themen Fördergelder zur 

Verfügung gestellt. Lassen Sie uns diese bei Bedarf optimal ausschöpfen. 

 

2. Verwaltung 

• Zur Digitalisierung von Amtsangelegenheiten ist in unserer Gemeinde bereits einiges 

in Planung und sogar in Umsetzung. Da ich die Digitalisierung für ein wichtiges 

Thema halte, freue ich mich, wenn wir weiterhin am Ball bleiben und zusätzlich 

Verwaltungsprozesse, wo möglich, verschlanken. 

• Um möglichst effizient zu arbeiten, ist interkommunale Zusammenarbeit ein Hebel. 

Wir können voneinander lernen und profitieren, indem wir uns austauschen und uns 

gegenseitig an bewährten Vorgehensweisen in anderen Gemeinden orientieren. 

 

3. Kinderbetreuung 

• Sicherlich ist uns allen klar, dass eine gute Kinderbetreuung essentiell ist. Genauso 

sind uns allen aber auch die Schwierigkeiten bewusst, aktuell eine gute 

Kinderbetreuung zu gewährleisten. Lassen Sie uns gemeinsam daran arbeiten, wie 
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wir dem Personalmangel entgegenwirken können, wie wir Betreuungszeiten flexibler 

gestalten können und was wir beitragen können, um das Angebot an Tageseltern zu 

erhöhen. Kinderbetreuung soll für Eltern bezahlbar und für die Gemeinde leistbar 

sein. 

 

4. Umweltschutz 

• Der Schutz unserer Umwelt und die damit einhergehende Energiewende sind 

wichtige Themen und das ist unstrittig. Ich wünsche mir, dass wir die Energiewende 

vernünftig gestalten, eine stabile E-Ladeinfrastruktur im Ort etablieren und den 

Bürgerinnen und Bürgern von Neuhausen Beratung zur Gebäudesanierung anbieten. 

Abschließend wünsche ich mir, dass wir über Partei- und Fraktionsgrenzen hinweg gemeinsam für die 

Sache arbeiten. Es geht uns allen um unsere Gemeinde und wie wir Neuhausen weiterhin 

voranbringen können. Dazu werde ich meinen Teil beitragen und bitte die Fraktionen um 

konstruktive Zusammenarbeit. 

Für all die Anregungen, die mich von Bürgerinnen und Bürgern bisher erreicht haben, möchte ich 

mich recht herzlich bedanken und betonen, dass ich weiterhin zur Verfügung stehe und mich über 

den Austausch freue. 

 

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit. 

Nadine Korany 

FDP Neuhausen 

 

 


